

# かがやく渋谷

## 謹賀新年

### 渋谷区議会自由民主党議員団

あけまして

おめでとうございませす

日頃より私ども自由民主党議員団に、温かい御支援、御指導を賜り、心より御礼申し上げます。

昨年は、新型コロナウイルス感染症により、国内外で政治や経済に甚大な影響を受ける一年となりました。未だ感染拡大が収まる気配を見せない中、医療や検査の最前線で活躍していただいている方々や、感染の不安と闘いながら人々の生活を守るために働いておられる皆様に敬意を表するとともに、感染によりお亡くなりになられた方々に謹んでお悔やみを申し上げます。

本区においては、来年度以降の財政状況の悪化が予想されるなか、将来を見据えた、またコロナ禍で新たに生まれた様々な課題に対応していかなくてはなりません。感染症対策にしっかりと取り組んだ上で、区政の課題解決に向けて全力を尽くしてまいります。

福祉の分野では、特別養護老人ホームの整備を進めるとともに、認知症予防効果がある補聴器の購入助成を実現します。また、デジタルに不慣れな高齢者の方々にスマートフォンを貸与し、使い方を気軽に相談できる体制を構築いたします。

子育て支援では、待機児童ゼロを実現するとともに、保育の質の向上を図ります。防災・防犯対策では、自主防災組織の高齢化などにより運営に支障がでることを想定して、区職員派遣の増員など支援を拡充いたします。また、区民の安全・安心を守るため、詐欺や強盗事件の対策を警察と連携して強化します。

まちづくりでは、利用者や地域の声を反映した区民施設の整備を推進します。

教育では、平成二十九年度より区立小中学校でタブレットを使った授業を進めていることから、コロナ禍での教育の遅れを最小限に抑えることができました。今後もICT教育を推進し、全国に誇れる教育環境を整備します。

自由民主党議員団は区民の幸せを守る責任会派として、区政都政・国政としっかり連携し、持続可能な行財政運営の中、区民福祉充実のために、議員団一同全力で取り組んで参りますことをお誓いし、年頭のご挨拶といたします。

私たちは実現します！

○新型コロナウイルス感染症対策

- ・診療・検査体制を拡充し、PCR検査の実施体制を強化します。
- ・非来庁型の行政サービスを拡充し、来庁しなくても諸手続きができる体制を構築します。
- ・感染症の影響で経営が悪化している事業者への特別融資制度を拡充し、商店街振興として空き店舗対策等を強化します。

○認知症予防に効果がある補聴器の購入助成を実現します。

○玉川上水旧水路緑道の整備など、ササハタハツ事業のまちづくりを推進します。

○ふれあい植物センターの改修については、地域の意見を最優先に整備を進めます。

○街頭防犯カメラの設置を拡充し、さらなる防犯対策として、カメラ付きインターフォンや宅配ボックスの設置助成を推進します。

○路上喫煙問題解消のため、指定喫煙所の整備を進め、取り締まりを強化します。

○人生百年時代を見据え、介護予防や認知症予防の施策をさらに拡充します。

○学校施設については、長寿命化計画の答申を踏まえて、更新・改善を進めていきます。

○学校のいじめ問題については、低年齢化や増加傾向にあることを踏まえて、適正な指導など様々な対策を図ります。

○タブレット教育を推進し、ウィズコロナにおいても質の高い教育を確保します。

